

Antrag an den: Bauausschuss (Antrag)	
Standortkonzept für Mobilfunkanlagen; Vorberatung Bauausschuss; Beschlussfassung Stadtrat im November 2018	
Datum	Antragsteller
10.10.2018	FAB-Fraktion und Ausschussgemeinschaft
Anlagen:	

Antrag:

Hiermit beantragen die FAB-Fraktion und die Ausschussgemeinschaft gemeinsam, die Beschlussfassung zum Standortkonzept für Mobilfunkanlagen nicht im Bauausschuss zu beschließen und die Beschlussfassung in der Vollsitzung im November 2018 zu fassen.

Im Bauausschuss soll das Konzept vorberaten werden.

Stellungnahme: